

DAV Jugendgruppe „Steinadler“

Die inzwischen ca. 18 Jungs und Mädels unserer Jugendgruppe, im Alter zwischen 9 und 14 Jahren durften letztes Jahr einige Abenteuer erleben.

Ein wirklich tolles Erlebnis war das Zelten an einem schönen Wochenende am Herrgottschofen- natürlich darf da auch Klettern und Bouldern nicht fehlen. Zum perfekten Ausklang kommt der Ausflug am Abend, wenn mit Grillen und einer Abkühlung in der Loisach sich vorm Lagerfeuer Geschichten erzählt.

Auch unsere Film-und Spieleabende haben inzwischen Tradition genauso wie der ein oder andere Besuch in der Bowlinghalle.

Mit dem neu angeschafften Statik Seil haben wir bereits die ersten Seilbahnen gespannt die jede Menge Spaß beim herunterrutschen bieten, wenn man sich erst mal überwunden hat.

Jetzt hoffen wir noch auf ein schönes Wochenende um unser neues Zelt und Campingutensilien ausprobieren zu können.

Euer Jugendleiter

Christoph Pampusch